

Christian Reisinger wurde 1985 in Graz geboren. Matura 2004 BHAK Weiz, Abschluss des Jus-Studiums 2008 in Graz. Gerichtspraxis im Sprengel des Oberlandesgerichts Graz, ab April 2010 als Richteramtsanwärter. Ersternennung zum Richter im April 2013 - Sprengelrichter des Oberlandesgerichts Graz mit Stationen an Bezirksgerichten Voitsberg, Stainz, Graz-West. Danach Richter der Bezirksgerichte Graz-West, Deutschlandsberg, seit 2015 Richter des Bezirksgerichts Weiz. Sparten: Familienrecht, Strafrecht, Allgemeines Zivilrecht, seit 2016 nur mehr Familienrecht und Strafrecht. Verheiratet, 4 Kinder.